

TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Septembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Septembre 2017

FR TOR DES GÉANTS® 2017 – DAY6 TAPIS JAUNE

Le vendredi et le samedi, ce sont les deux jours consacrés à l'arrivée des grands concurrents Tor des Géants®.

Parmi eux, fatigués mais heureux, les deux derniers concurrents de Tot Dret, Claudia Artaz et Michel Breuvé sont arrivés sur la ligne d'arrivée. Ils sont partis et sont arrivés ensemble; couple uni, dans le sport et dans la vie.

Sous la bannière dans le centre de Courmayeur, le trafic d'athlètes augmente, car à environ 24 heures, de la limite maximale de temps (samedi à 16 heures) il y a encore environ 350 concurrents en course.

La ligne d'arrivée des premiers est une interview, une photo officielle, des prix, des remerciements. La ligne d'arrivée des autres est une célébration plus réelle, qui vient du ventre. Saut, câlins, grosses bouteilles de prosecco, drapeaux, larmes, photos avec des amis, des enfants, des parents avec des appareils photos d'antan qui chassent les photographes officiels et les cameramen de la Rai et qu'il n'y a pas moyen de déplacer du parterre. Tapis jaune pour tous.

Le temps est rétabli, il fera froid sur les collines la nuit dernière mais la neige a fondu. Les bénévoles donneront encore plus, le maximum, pour soutenir et réconforter. "C'est fini, vous y êtes presque", même si ce n'est pas tout à fait vrai. Des kilomètres lourds à cause de la fatigue, les derniers, mais qui sentent la ligne d'arrivée et les nouveaux amis. Ensuite, une autre fête dimanche, à partir de 11 heures. Hommage aux athlètes de podium et aux vestes finisher pour tous, le prix le plus précieux.

VIDEO

YOU TUBE TOR DES GÉANTS:

https://www.youtube.com/channel/UChmZqZnnwS_7f5PcNGWqUGw?view_as=subscriber

PHOTO

Déchargez les photos sur la PRESS AREA: <http://www.tordesgeants.it/fr/press-area/20167>

CONTACT

Ufficio stampa TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver



TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Settembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Settembre 2017

EN TOR DES GÉANTS® 2017 – DAY6 TOR AND TOR DRET: YELLOW CARPET

Big Wednesday. But also Saturday, tomorrow. It's the two days dedicated to the arrival of the main part of the Tor des Géants® trailers.

Among them, tired but happy, the last two trailers of the Tot Dret, Claudia Artaz and Michel Breuvé came to the finish line. They left and arrived together; united pair, in sports and even in life.

Under the banner in the center of Courmayeur, there is a great deal of Tor athletes' traffic, since that, at about 24 hours of the maximum limit (Saturday at 4 pm), is still around 350 competitors.

The finish line is interview, official photo, awards, thanks. The goal of others is real celebration, rather than something interior. Jump, hugs, big prosecco bottles, flags, tears, photos with friends, kids, parents with old cameras hijacking the official photographers and the Rai cameramen and there's no way to rush them out of parterre. Yellow carpet for everyone.

The weather has returned, it will be cold on the hills in the last night but the snow has liquefied. The volunteers will give even more, the maximum, to support and comfort. "It's over, there's not much", even if it's not entirely true. Heavy miles for tiredness, the final ones, but smelling of finishers and new friends.

Then another Sunday party, starting at 11 am. Tribute to podium athletes and finisher jackets for all, the most prized prize.

#Totdret17 - Men's podium

- 1° Cesare Clap - ITA
- 2° Gianluca Caimi - ITA
- 3° Jarno Venturini - ITA

#Totdret17 - Women's podium

- 1° Giuditta Turini e Tatiana Locatelli - ITA
- 3° Guendalina Simona - ITA

VIDEO

All the video on YOU TUBE here:

https://www.youtube.com/channel/UChmZqZnnwS_7f5PcNGWqUGw?view_as=subscriber

PHOTO

You can download the pictures in the PRESS AREA here: <http://www.tordesgeants.it/en/press-area/2017>

Please insert the credit of our photographers.

CONTACTS

Press office TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver

